
Chère future entrepreneuse,

J’ai toujours eu la volonté d’entreprendre, pendant mes études en école de commerce, j’avais 
pour rêve de devenir, un jour, chef d’entreprise, dans une entreprise qui a du sens. Dès le début 
de ma vie professionnelle, j’ai été fascinée par le monde de l’innovation et plus particulièrement 
par l’innovation dans l’énergie. Ce rêve d’entreprendre s’est concrétisé avec l’aventure  
de Qualisteo, start-up qui développe une solution pour aider les industries à réduire  
leurs consommations et leur impact sur l’environnement. 

Ce projet a un sens tout particulier, car je veux œuvrer, pour offrir à mon échelle, à mes enfants, 
un monde meilleur. Plus tard, je pourrai leur dire que j’ai essayé, que je me suis battue, avec les armes 
qui étaient les miennes, pour un projet qui avait pour but de se battre à son échelle  
pour l’environnement.

La décision de devenir entrepreneuse n’était pas facile, je ne te le cache pas. Il y avait des doutes, 
des peurs, des nuits blanches à se demander si j’allais y arriver, à se relever à chaque échec,  
et la route d’une start-up est longue et semée d’embûches. Mais à chaque fois, je me battais 
encore plus car je voulais créer quelque chose de grand, quelque chose qui aurait un impact 
positif sur le monde, quelque chose qui me passionnerait chaque jour. 

J’ai essayé de donner du sens à ce projet et de m’entourer des bonnes personnes, des personnes 
qui comme moi ont envie de se battre pour que Qualisteo réussisse, à son échelle, à changer  
le monde. L’équipe est primordiale dans la réussite d’un projet entrepreneurial car ce sont  
les hommes et les femmes de l’entreprise qui la font avancer chaque jour un peu plus. Et il faut 
aussi faire preuve d’une grande résilience et d’une forte remise en question.

Malgré toutes ces difficultés, ça en valait la peine. Parce que chaque obstacle surmonté m’a 
rendu plus forte, chaque échec m’a appris quelque chose de précieux, et chaque petit succès 
m’a donné la confiance nécessaire pour continuer à avancer. Aujourd’hui, ma start-up est 
florissante, et je peux dire avec fierté que j’ai contribué, à ma manière, à changer le monde.

Alors, si tu as le courage de suivre tes rêves, n’hésite pas une seule seconde. Lance-toi, même  
si cela semble effrayant. Parce que c’est là que se trouve la magie de l’entrepreneuriat :  
dans le courage de croire en ses rêves et dans la force de les poursuivre, coûte que coûte.

Avec tout mon soutien,

Élodie
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